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Auricchio anuncia Clínica Municipal de Imunização em São Caetano

Gislayne Jacinto

 

Prefeito de São Caetano fala da importância da vacinação e
lamenta queda no  índice vacinal do Brasil

 

O prefeito de São Caetano, José Auricchio Júnior, anunciou durante entrevista

coletiva concedida nesta quarta-feira (08/02) que a cidade terá uma Clínica

Municipal de Imunização. A iniciativa tem por objetivo colocar profissionais

especializados no tratamento de alergias e em processos pós-vacinais.

Além da criação Clínica Municipal de imunização, o prefeito de São Caetano

também falou sobre a queda dos índices de imunização no país, bom como   frisou

sobre a compulsoriedade da vacinação de crianças para a obtenção de benefícios

sociais. Durante a entrevista Auricchio falou sobre a importância das vacinas e

disse que é uma obrigação dos pais vacinarem seus filhos.

Veja perguntas feitas durante entrevista coletiva:

Em relação a retomada de números e índices de adesão para a vacinação, é

 possível fazer um diagnóstico sobre o que está acontecendo?

Auricchio – Olha, eu acho que a primeira questão que é incontestável é que o

Brasil vem perdendo a capacidade de imunização, e que outrora nós fomos um dos

países que mais imunizava no globo. E hoje nós temos que lutar pra conseguir

retomar uma curva de crescimento de cobertura vacinal no país. Eu acho que as

causas são múltiplas, é inequívoco que a gente tenha esses processos acirrados

politicamente de negacionismo associado e que deixou aí muitas famílias sem

cobertura vacinal. Eu espero que as mães, sobretudo as mães, pois se nós

pegarmos as memórias afetivas de todos aqui, nós iremos lembrar de vacina e

automaticamente lembraremos de mãe, nós íamos lembrar de mãe nos levando,

mãe na escola. Então, eu espero e até faço um apelo, foi até uma fala que eu vi o

presidente Lula falando ontem na GloboNews “Qual é o amor que essa mãe tem

que ela deixa de vacinar os filhos”. E eu acho que assim, nós como gestores



públicos temos a obrigatoriedade de vincular todos os programas sociais à

cobertura vacinal compulsória. Então aqui em São Caetano isso é válido, ninguém

aqui em são Caetano tem programa social se a carteirinha de vacinação do filho

não estiver em dia.

Mas Houve queda aqui em São Caetano?

Auricchio –Também.

 Dá pra saber qual é o índice de queda?

Auricchio – Os números exatos agora eu não vou ter, mas é certeza que houve

uma queda. No estado de São Paulo que é o estado mais rico da União ocorreu

uma queda.

A prefeitura tem dificuldade em obter vacina ou a prefeitura tem as vacinas

que as vacinas que ela quer e as que ela precisa?

Auricchio – Eu acho que pontualmente as vacinas da Covid você pode ter alguma

dificuldade por conta de fornecedor. Eu nem iria falar hoje senão tivesse esse

tema, mas eu vou falar, nós estamos abrindo agora uma clínica municipal de

imunização. Nós teremos um centro municipal de imunização, já existe hoje na

prática, a USCA (Unidade de Saúde da criança e Adolescente), e ela já funciona

como um meio de apoio para a vacinação. Apesar disso, nós iremos abrir uma

clínica municipal especializada em imunização pra você ter profissionais que

interajam com eventuais alergias, processo alérgico pós-vacinal.

Tem local já, prefeito?

Auricchio – Nós estamos definindo o local ainda.

E quanto tempo para isso?

Auricchio – Após definir o local, em 60 dias já estará funcionado, porque, na

verdade, nós já temos o equipamento, o gerador, geladeira, frízer.

Mas a vacinação vai ser centralizada lá?

Auricchio – Não. Vai continuar tendo a rede de assistência, mas nós teremos um

ponto central de apoio para campanhas, enfim, para tudo que parte da vacina.
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 O que está programado aí nessa clínica nos próximos meses na saúde e

quais serão as novas modernizações em UBS? Tem alguma coisa nesse

sentido?

Auricchio – Nós estamos muito dentro do cronograma que nós tínhamos

estabelecido quando nós lançamos o Pró-Saúde Fila Zero. Então, nós estamos

muito próximos das metas, essas metas eram pro final do ano, mas depois vocês

podem falar com a Cibele (secretária interina da Saúde) e ela pode falar um pouco

aqui. Nós tivemos agora recentemente uma megaoperação, eu não gosto do nome

mutirão, embora quem tenha criado esse nome tenha sido o ex-ministro da Saúde

 José Serra. Esse nome fica muito batido e parece um sucateamento de processo.

Então falamos em uma megaoperação de ultrassonografia. Nós fizemos mais de

5,5 mil exames. Nós também estamos buscando o alinhamento e agora com a

perspectiva de abertura do Atende Fácil Saúde, da ampliação dos programas de

Telemedicina. Nós estamos muito perto de atingir essa meta.

https://abcdjornal.com.br/auricchio-anuncia-clinica-municipal-de-imunizacao-em-

sao-caetano/
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